

Deux cents cousins retrouvent leur passé sur douze générations

ROQUEBILLIÈRE Ces retrouvailles ont été possibles grâce à un travail de regroupement des données de l'Association généalogique des Alpes-Maritimes



Une grande effervescence régnait à l'accueil où chaque participant devait se faire enregistrer.

Une journée mémorable que cet anniversaire de mariage vieux de... 320 ans!

Ils étaient plus de deux cents descendants du couple Fassi-Pasquier à s'être donné rendez-vous à Roquebillière, berceau des ancêtres, pour fêter l'événement. Deux cents cousins qui après douze générations se retrouvent, se découvrent en consultant les arbres généalogiques exposés dans la salle des fêtes.

Douze générations qui ont traversé les événements de l'histoire : tremblements de terre, crues, inondations, peste, guerres... sans rien perdre de leur vitalité.

Histoire de familles...

Pour beaucoup, cette journée fut l'occasion de renouer des liens intergénérationnels et de découvrir leurs racines.

Mais, à travers l'histoire de leurs ancêtres, c'est aussi, le pays vésubien, et le village, ses mœurs et ses coutumes, qu'ils se réapproprient. « Au-delà de nos propres généalogies, nous voulons comprendre la vie des différentes familles qui ont participé à l'histoire de ce village », précisait Florent Fassi, coordinateur de l'opération. Pour cela, une base

de donnée comportant près de 2300 individus, plus de 700 mariages, sur une douzaine de générations a été constituée. Ce travail, véritable démarche scientifique, a été fait en regroupant les données de l'AGAM (association généalogique des alpes maritimes) et des recherches personnelles.

Pour tous les participants, cette « cousinade » fut une véritable journée de bonheur, de retrouvailles, tout en offrant une occasion unique de resserrer les liens familiaux. Et chacun de se quitter en se promettant de ne pas en rester là.

ROBERT MARCELLIN



L'informatique fut d'un grand secours pour remonter les générations sans se perdre dans le dédale des siècles. (Photos R.M.)



Certains ont affiché l'arbre généalogique de leur famille.